
2016～2017年度 No.1

　第 　4　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

 L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○  L 根岸久美子　副委員長  L 氷田孝  委員  L 黒井朝久  委員

○  L  江森陽子  委員 ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

○  L  長瀬功依  委員 ○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L 山本憲一  委員

○  L 下川浩　ＳＰＡ  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

複合　国際大会委員会

○ Ｌ阿久津隆文　委員長 ○ Ｌ中嶋文夫　副委員長

Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事 ○ Ｌ御厨正敬ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 根岸久美子

ガバナー挨拶　

委員長挨拶

　２０１６年　９月　２日　金曜日　　　　１５ 時　４５ 分　～１７ 時 ３０ 分

　日新物産　７階　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

出席オブザーバー紹介

議事

次回開催日について

現況経過説明（前回議事録確認）

キャビネット報告事項

閉会の挨拶　　　

複合地区国際大会委員長挨拶

審議経過事項の概要

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諸見里委員長

　本日、ご挨拶ということで顔を出させていただいた。今期、諸見里委員長の基、皆さ
ん一生懸命やられていて連絡も密に頂いているので、十分意思の疎通が出来てい
る。

複合地区国際大会委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　阿久津委員長

①早期登録が9月末まで伸びたが、例年10月まで再延長があるので今回もその依頼
をしたいと思う。

③開会式の席がMD毎になるかもしれない。そうなると席取りの苦労が無くなるかもし
れない

　今月13日に香港のホスト委員会の方たちが来日されるので、そこで大体の内容が
報告される。

②今回はMD毎に大会ブースを設ける話がある、各MD議長にお願いをしている。

村木ガバナー本日欠席の報告と説明

本日、時間が急きょ変更になって申し訳ないが、１時間半で、ご協力お願いします。



議　　　題
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4

5

6

　ガバナー晩餐会の件、大変御苦労様です。複合の議長会が開催されており、今後
委員会も開催しますので、それを基に準地区に情報を伝達する予定です。

　①　報告事項

　　　・8月26日（金）ツアーパンフレット一括送付結果について

　　　・リジョン（各クラブ）別担当者決定　　別紙参照

　　　　お盆休み前、皆さんの協力を頂いて１４のリジョンに諮問委員会に出向いて

　　　　当初期限は８月３１日であったが、香港のOSEALフォーラム委員会から９月

　　　　旅行会社４社にツアーパンフレット作製をお願いした。若い人も参加し

キャビネット報告事項　　　　　　　　　　　　　　　　　ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事　　L御厨正敬

　夏休み後、早々に10月29日の大パレードの準備を行っているが、諸々の変更が警
視庁の方からあるため、中身もどんどん変わってやることも膨大で大変である。

議事

　　　・早期登録延長文書　　送付済み

先日RCP・ZCP集まって頂き、沿道の応援は各クラブにリジョン毎の人数が決定しまし
た。応援団は2500人予定しています。青年会議所もお誘いした。

　　　　OSEALへの参加を呼びかけました

　　　３０日まで延長の文書が来たので各クラブに送付した

　　　　やすい様にリーズナブルな案も入れてもらっって２７日に発送した。

（１）第55回　OSEALフォーラム(香港）2016年11月10日〜13日　の件

現況経過説明（第２回・第３回議事録確認）　　　　　　　　　　諸見里委員長

第２回（８/１・各自へ送付済み）第３回（８/２６）議事録の骨子を諸見里委員長が説明
した。

　ガバナー晩餐会について、村木ガバナーから７月８月中には決定する様指示があっ
た。福岡大会の時に名鉄観光清水氏を紹介された経緯もあり、清水氏に会場探しを
依頼していた。開催時期の問題で、ファイブスターホテルはすでに満杯である。その後
フォースターも無理という連絡があり、その他の経緯もあり「北京楼」に一旦決定した。

　その後、森副委員長が香港訪問予定があり、北京楼を下見し食事をしたが、８人中
３人が体調を崩した旨報告があった。最終的に村木ガバナーの判断で期限ぎりぎりで
キャンセルした。また、名鉄には別の会場を探すように改めて依頼を行った。別にロ
ケーションの良い「アクア」があるが、予算が合わない。ガバナーの希望として今期各
種のイベントを企画しているため拠出をお願いすることが多いため、晩餐会の参加費
を15,000円で押さえたいとのジャッジメントがあった。

　8月26日にツアーパンフレット郵送の袋詰めを行い、その後の打合せで他も当ったが
予算が合わなかった。200人は目標であるが、130～140ではないかという意見も出
た。

　国際大会ではパレードが全日本一体ではなくMDごとのエントリーになるかもしれな
い。しかし、決めるのは議長会なので、その場合は、各MDの特徴を出すことが出来
る。複合の委員会としてはそのように提案をするつもりである。そうなれば服装も個性
を出せると思う。

　ともかく香港の早期登録の件よろしくお願いしたい。現在の早期登録状況は分から
ないが、12日の会議で報告が出る予定。

　公認コーディネーターについて批判もあるため、前期は、国内と言うこともあり、設け
なかった。今回はシカゴと言うこともあり各MD毎の窓口事務所と言う意味で（各地区
への振り分けのために）設けることが決定している。これを決めるのはガバナー協議
会である。（2年前はA地区で名鉄を推薦したが、JTBに決定した）意向があれば、MD
で協議してガバナー協議会に上申する。

　　　・各諮問委員会への訪問結果報告

No.2

審議経過事項の概要

出席オブザーバー紹介　　　　　複合地区国際大会委員会　副委員長　L中嶋文雄

　　　・大会登録状況把握　　阿久津複合委員長より



議　　　題

　名鉄には本来北京楼に代わる案を持ってきて欲しかったが間に合わないので、村
木ナイトを（40人か50人）シーバで行い、協議の結果ガバナー晩餐会を富豪軒で行う
ことに決定した。

No.3

審議経過事項の概要

　11月15日・第2回キャビネット会議がOSEAL終了後にあるので、分担表の通りにそ
の後の諮問委員会に出席してシカゴ参加の依頼をしてほしい（パンフレットを作る）

　11月1日各クラブ宛にシカゴ早期登録のお願いを出す予定です。（第1例会に間に合
うように）

最大200人は入れるが、参加者がオーバーした場合は委員会と幹事団は別室を用意

　諮問委員会に行くと、今まで行かなかったクラブで、ツアーを組んでほしいという話も
出る。

　設営・音響・アトラクションは香港のエージェントと打ち合わせ中

（２）第100回　国際大会（国際協会創立100周年記念大会）

　150人から200人入れる会場をおさえているが、支払は実質参加人数の金額で良い
という条件である。しかし部屋が縦長のため、配置の工夫をする必要がある。

　　開会式・閉会式の担当、池田副委員長中心に行う。

　見積り検討・タイムスケジュール・シナリオの作成：吉橋、　参加者名簿・会場見取
図・席次作成：諸見里・清水昭洋・下川SPA、、横断幕：中村安次Lに発注（無償）、国
旗・ライオンズ旗・CD：持参は旅行代理店に依頼、　女性に配るコサージュ（好評のた
め今期も行いたい）：矢沢Lに依頼し分担して持参する。

　受付：長瀬・江守・高橋・清水雄二　、受付のドネーション担当：根岸　、会場への案
内（ホテルの外で幟を立てる）：ある程度決まってから幹事団へお願いする。

　　ガバナー晩餐会　　案内は各クラブへキャビネットから発送する。

　出席名簿・受付票・ランチョンマット（ちじきで購入）：作成は皆で行い、持参は一人が
責任を持つ

　司会：清水昭洋L、タイムキーパーはタイムスケジューに添って進行を管理する。ド
ネーションの発表は根岸L、　黙祷は司会者が行う。来賓発表は矢沢L、

　来週にエージェントが現地に行き写真を撮る。

　見積りにはアトラクション代、酒の持ち込み料は含まれていないため、ドネーションを
募って支払に当てたい

　また、アトラクションについて香港観光局の東京事務所に委員長が出向いて情報収
集を行った。ドラゴンダンスは天井の高さの制限があり、別のライオンダンスを申し込
みたい。

　上記現状経過説明にある、その結果を受けて、当初から話があった別の提案につ
いて委員長がエージェントに依頼した。上がってきた提案をガバナーに説明し、方向を
概ね決定した。4つ星リーガルカオルーンホテルの2階の「　富豪軒（リーガルコート)　」
というレストラン：予算15,000円

　②協議事項

　・ガバナー晩餐会会場予約について

　ソフトドリンク・オレンジジュース・ビール飲み放題付き（その他持ち込み交渉中)

　・OSEAL分担表作成　　　　次回委員会には完成品を提出する　一覧表：項目別に
担当を記載した。別紙

　　幟6本に灯をつける。幟は原則禁止1本なら何とかなる。その他プラカードを作る
　　福岡では6本立てて今それが問題になっているので、開会式の外の入口、中の入
口等に分散して立てる。

　　開会式の前のインターナショナルショーの前に場所を確保する必要がある。MD毎
の場所の割り当てがあるか分からないので準備は必要



議　　　題
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作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

　腕章は発光するタイプの見積り提示、旗も含めて香港で使用する。パレード衣装
前回の提案を修正した資料の説明があり、意見交換を行った。MD毎行進であれば可
能性が出てくる。

　委員会として、委員長が半分で残りを副委員長が分担して拠出する。

（３）その他

・100周年31委員会によるアクティビティ協賛金　　依頼の件　委員会の名簿と集合写
真を掲載する予定。各企業でフルページで広告掲載も行う。

・パレードの部会が進行・運営・広報に分かれて各委員会の持ち場がある。本委員会
では運営の警備誘導部会に属している。日比谷公園とパレードの横断歩道の安全誘
導を行う。14の委員会が入っているので、9月8日の委員長会で発表し協議する予定
なので、9月30日に発表する

②　　腕章及びシカゴ大会パレード衣装の提案　　　　　　　　　　　　L 長瀬 功依

①薬物乱用防止大パレード

No４

審議経過事項の概要

　Ｌ　　吉橋すみれ

次回開催日について　　　　　　　　　　　　　　　　　下記に記載

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　　L 池田 重雄

今日も遅くまで御苦労さまでした。委員会への出席を今後もよろしくお願いします。

　２０１６年　９月３０日　金　曜日　　　１５時４５分　～１７時３０分　

キャビネット事務局　　会議室　　

　シカゴのガバナー・ガバナーエレクトを囲む会（7/2）の会場も1か所（ローリーズ）シカ
ゴ店と交渉中、ゴルフ（7/3）は名鉄に依頼しているが返事が無い

　シカゴはツアー料金が高いので、リーズナブルなツアーも設定を依頼しているし、積
立も考える


